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Contadores .Públicos 
Repudian Colegiación 

Los contadores públicos 
nos oponemos rotunda
mente a la Colegiación 
Profesional Obligatoria. 
porque eso representará 
que más de 400 contadores 
que hay en el pais nos 
quedemos sin trabajo, de
claran los señores José 
Humberto Valiente y 
Mauricio Orellana Mlxco. 
ambosCPC. 

Manifiestan que durante 
una sesión general que 
realizaron los represen
tantes de la Asociación de 
Contadores Públicos de El 
Salvador. Colegio Salvado
reño de Contadores Públi
cos y la Corporación de 
Contadores de El Salva
dor. discutieron el proyec
to que se encuentra en la 
Asamblea Constituyente y 

No Recibe .a Diputados 
el Presidente Magaña 

Los diputados de la zona porque supuestamente el 
oriental que acudieron a Presidente de la República 
Casa Presidencial. con Iba a recibirlos. 
cita previa. para hablar Después de larga espera 
con el Presidente de la Re- se les dijo qu~ serian reci
públlca . Dr. Alvaro Maga- bldos por el Ministro de la 
iia. se quejaron en la se- Presidencia Y no por el 
slón plenaria de la Asam- Presidente. como el mayor 
blea Constituyente. de que D' Aubuisson les habla ma
no fueron recibidos por el nlfeslado. 
primer mandatario. a pe- Ellos esperan ser recibi
sar de que esperaron más dos por el primer manda
de media hora. dijeron . tario. porque necesitan ex-

En el pleno fue leida la poner la grave situación en 
queja firmada por los di- que se encuentra la referi
putados Macla Judilh Ro- da zona oriental y para so
mero de Torres. José Luis . licitar su colaboración a 
Chicas. David Humberlo efecto de resolver en parte 
Trejo. Ricardo Arooldo ese problema, dijeron. 
Pohl. Carlos Alberto Fu- El mayor D' Aubuisson 
nes. Héclor Manuel Araujo dijo que ya se hab'fan plan
Y Luis Roberto Hidalgo ze- leado esos problemas al 
laya . quienes. atendiendo Presidente de la República 
sugerencia del Presidente Y acordó recibir a los dipu
de la Asamblea Consti- lados para que ellos le ex
tuyenle. iban a exponer la pusieran el caso Y poder 
situac!ión que se vive en el así resolverlo de inme-
oriente del pais. diato con su intervención . 

E n la nota dicen que e- -Favor pase a la página 27. 

después de un exhausllvo 
análisis llega ron a la con
duslñn de repudi a r el 
proyecto. 

Indican que en el pais 
existen 520 contadores pú
blicos de los que única
mente 50 son licenciados y 
lógicamente los que 
saldrian beneficiados con 
la_ colegiación. por decirlo 
así. dejando marginados a 
más de 400 contadores que 
hoy prestan sus servicios 
eficientemente en todos los 
sectores productivos. 

En carta que entregaron 
a la Asamblea · Consll-

tuyente manifiestan los 
contadores su total repu
dio a la colegiac ión. por
que vendría a constituir 
pnicticamente una slndl
callzación de todas la~ pro
fesiones · liberales. princi
palmente por la obllgato
·riedad de la colegiación. 
que significarla fomentar 
la creación de instrumen
tos y grupos elitistas con 
gran pod~r económ leo y 
politico. que llegarian a re
lardar el proceso demo
crático que felizmente se 

-Favor pase a la página 13. 

Prorrogan Ley Amnistía 
Hasta el15 de Agosto 

La vigencia de la Ley de 
Amnistia ha sido prorroga
da hasta el 15 de agosto del 
corriente año. sin que has· 
la a la fecha se haya acla
rado el desconcierto que 
opera entre la ciudadania 
sobre los alcances de la a
plicación de la ley, tal 
como lo han señalado algu
nos profesionáles del dere
cho. 

El plazo establecido en 
el articulo 13 de la Ley de 
Amnistia y Rehabilitación 
Ciudadana. contenida en el 
Decreto Legislativo N' 210 
del 4 de mayo del corriente 
año. vencia el 14 de julio, 
pero el pleno de la Asam
blea Conslltuyente lo pro
rrogó. 

La iniciativa provino de 
la Presidencia de la Repú-

bllca . por medio del Minis
terio de Jusllcia. Se solici
taba esa prórroga, según 
se dice. para que un mayor 
número de personas que 
asi lo deseen, puedan aco
gerse a los beneficios de 
dicha ley, ya que por di
versas circunstancias no 
han podido hacer uso de 
ese recurso que el Gob!er-
-Favor paseli'la página 32. 

Uos se presentaron a Casa 
Presidencial a las 4.30 de 
la tarde del miércoles 13 Fomentar el Trabaio es 

Propósito -de AMCHAM 

AGASAJO. El director 
de COPREFA, Cnel. 
Ricardo Arlstldes 
Cienfuegos, dijo las 
palabras de ofreci
miento en el agasajo a 
los periodistas. 

La Cámara Americana 
de Comercio fue fundada 
en El Salvador hace diez 
años. con la fllosofia .de ro
mentar fuentes de empleo 
en lodos los niveles de la 
sociedad; desde el trabajo 
de barrendero hasta los 
profesionales. declara el 
señor Gerard T. Cougblln. 
directivo de la entidad. 

Durante la visita que 
hizo a nuestro pais el señor 
Maurice Ferré. alcalde de 
Mlami, Florida. Estados 
Unidos, cbn motivo del dé
cimo aniversario de funda
ción de la Cámara, el se
ñor Cougblln hizo una bre
ve historia de lo actuado 
por sus miembros. 

Expresó que la idea ge
neradora que motivó a los 
primeros socios y particu
larmente a los directivos, 

""'samblea Elige Nuevo 
2° Primer Secretario 

El diputado lng. Fran
cisco Merino López. del 
partldo ARENA. fue electo 
Segundo Primer Secreta
rio de la Asa mblea Consti
tuyente, para llenar la va
cante que dejara el diputa
do René Barrios Amaya, 
asesinado a balazos re
cientemente. 

La elección se hizo des
pués de fuertes y largas 
discusiones. · 

que su partido no estaba 
representado en la mesa 
directiva y que .aili no 
habla una representación 
plurallsta. ya que no se 
daba oportunidad a las de
más fracciones en la direc
ción de la Asamblea. 

fue la firme creencia de 
que muchos de los proble
mas socio económicos de 
El Salvador podrian supe
rarse con una dinámica de 
promover el desarrollo de 
la industria liviana. agro
Industria y turismo. Era 
nuestra convicción. dijo, 
que el pais necesitaba más 
Inversión, más empresa
rios. puede decirse más 
capitalistas, quienes con 
su actividad fomentarán 

=-Favor pase a la página 13. 

"FELICITO AL PPS": 
(San Miguel). El Dr. 
Felipe Francisco 
Umaña, padre, dice a 
EL DIARIO DE HOY, 
que el proyecto pre
sentado por el PPS es 
oportuno por las ac
tuales circunstancias 
económicas de la Zona 
Oriental. 

NO ESTOY OBSTRUYENDO.- En declara
clones a EL DIARIO DE HOY, el Presidente del 
CCE. Dr. Ricardo Alfredo Maida, dice que no 
está obstruyendo ni favoreciendo la Inscripción 
de ningún Partido. "Me limito estrictamente a 
cumplir la ley", subraya. 

Dr. Umaña: 

Buena Reactivación por 
la Crisis en Oriente 

SAN MIGUEL. - El 
proyecto de reactivar la 
zona oriental es oportuno 
por la devastación de la ri
queza nacional que está 
haciendo la guerrilla y por 
las especiales circunstan
cias económicas por las 
que atraviesa el oriente de 
nuestro pais. 

Lo anterior comenta el 
Dr . Felipe Francisco 
Umaña padre. socio hono
rario de la Asociación de 
Abogados de Oriente. al 
ser requerido para opinar 
en la continuación de las 
entrevistas a ciudadanos 
de diversos lugares de la 
Zona Oriental, en relación 
con el Proyecto presenta-

do por el Partido Popular 
Salvadoreño. PPS, ante la 
Asamblea Constituyente. 

El proyecto viene a ser 
un acicale para que el Go
bierno Central haga lodo lo 
humanamente posible 
para la recuperación. no 
sólo de la Zona Oriental 
sino de todo el pais. ya que 
éste cuenta con un fuerte 
capital que es su gente de 
fuerte carácter que jamás 
se doblega an te las 
mayores adversidades. a
grega . 

El Dr. Umaña añade: 
"Ya ese proyecto ha sido 
impulsado por medio de 
comentarlos de diferentes 
entidades a las cuales pido 
lo· hagan públicamente. 
desde el más humilde 
ciudadano hasta el más co-

-Favor pase a la página 32. 

Cnel. Guardado 
Nuevo Director 
de Correos 

El Teniente Coronel 
Victor Manuel Guardado 
es el nuevo Director Gene
ral de Correos. Fue jura
mentado ayer a las 10 de la 
mañana, en el despacho 
oficial del Mlnlslro del In
terior. 

El Tle. Cnel. Guardado 
sustituye al señor Juan 
Ramón Hidalgo, quien 
rungla provisionalmente y 
ad honorem, desde enero. 

UN BALAZO 
FORTUITO 

Los diputados de la De
mocracia Cristiana . enca
bezados por su jefe de 
fracción. Lic . Rodoifo An
tonio Casti llo Ciaramounl . 
expresa ron su desacuerdo 
por esa elección. Dijeron 

Además. dijeron , el 
mayor D' Aubuisson hizo 
públicas sus declarac iones 
en el sentido de que no se 
elegirla a la persona que 
Iba a susllluir a Barrios 
A maya, por estar próxima 
a firmarse la nueva Cons
titución Poillica. y la per
sona en el cargo solamente 

-Favor pase a la pá.gina 41 . 

ELIGEN SECRETARIO.- El Ing. Francisco Merino López, de Arena, fUe 
elegido Primer Segundo Secretario de la Asamblea. A su derecha, Hugo 
Barrera y a su izquierda, Genaro Pastare. del PPS. 

Para Información del 
nuevo director. se comentó 
en las oficinas de esa insti
tución. que el sábado. uno 
de tos miembros de la v!g!-

-Favor pase ala página 32. 


